

# **Beschlussprotokoll**

Über die öffentliche Sitzung

**des Ortschaftsrats Mappach der Gemeinde Efringen-Kirchen**

**am 05.11.2024**

im Kameradschaftsraum der Freiwilligen Feuerwehr Mappach

## **TOP 2** Neufassung der Ehrungsrichtlinien

Der Ortschaftsrat fasst folgenden Beschluss:

Der Ortschaftsrat Mappach stimmt der Neufassung mit folgenden Änderungen/Ergänzungen einstimmig zu:

- Die Vorschläge für Gemeindemedailen sind dem Gemeinderat zur Entscheidung vorzulegen
- Das Vorschlagsrecht sollte jedem Bürger, sowie Verwaltung, Vereinen und Institutionen vorbehalten sein.

## **TOP 3** Neufassung der Satzung über die Verpflichtung der Straßenanlieger zum Reinigen, Schneeräumen und Bestreuen der Gehwege (Streupflichtsatzung)

Der Ortschaftsrat fasst folgenden Beschluss:

Der Ortschaftsrat Mappach stimmt dem vorliegenden Entwurf zur Neufassung der Satzung über die Verpflichtung der Straßenanlieger zum Reinigen, Schneeräumen und Bestreuen der Gehwege (Streupflichtsatzung) nicht zu, mit folgender Begründung:

- Zu § 2  
hier ist zu beachten, dass es Sackgassen mit nur ungeraden oder geraden Hausnummern gibt!
- Zu § 6 Abs. 3  
Aufgrund der neuen und mit glatten Verbundsteinen ausgelegten Gehwegen, kann auf auftauendes Streumittel nicht verzichtet werden. Hanglagen sind besonders gefährdet.

Die Ablehnung ist einstimmig.

#### **TOP 4** Verschiedenes

Unter Verschiedenes wird die Frage eines Zuhörers aufgegriffen, warum sich der Ortschaftsrat in der aktuellen Sitzung nicht mit der Feuerwehrbedarfsplanung und der beabsichtigten Zusammenlegung der Abteilungswehren befasst? Obwohl das gerade für die Teilorte gravierende Auswirkungen hat.

Alle Räte pflichten dem Zuhörer bei und sehen sich in dieser für den Ort gewichtigen Entscheidung übergangen! Sie befinden, dass gerade Institutionen wie die Abteilungsfeuerwehren für das soziale Gefüge einer Ortschaft unerlässlich sind und deren Nutzen somit weit über die vordergründigen Aufgabengebiete, wie in diesem Fall Brandbekämpfung usw., hinausgeht. Ein Fehlen würde Kurz-, Mittel- und Langfristig neben dem gesellschaftlichen auch einen für die Gemeinde Efringen-Kirchen wirtschaftlichen Schaden nach sich ziehen.

Deshalb fasst der Ortschaftsrat Mappach einstimmig folgenden Beschluss:

Der Ortschaftsrat Mappach-Maugenhard fordert die Verwaltung auf, vor einem Gemeinderatsbeschluss zum Thema Feuerwehrbedarfsplanung die Bevölkerung, sowie die Ortschaftsräte zu informieren und die Stellungnahmen der Ortschaften einzuholen.